



Porsche trägt Verantwortung. Porsche kommt seiner Verantwortung für die Verkehrssicherheit nicht nur mit vorbildlichen aktiven und passiven Sicherheitssystemen nach – auch die Verkehrserziehung der jungen Verkehrsteilnehmer nimmt Porsche sehr ernst. Dass dabei das Fahrvergnügen – wie im Rahmen des Formel-1-Wochenendes in Hockenheim – nicht auf der Strecke bleibt, versteht sich von selbst.

Begeisterte Fahrschüler

Im Rahmen des Porsche Michelin Supercups bot erstmals die Porsche Kinderfahrschule beim Formel 1 Grand Prix in Hockenheim den jüngsten Besuchern die Gelegenheit, im öffentlichen Bereich

das richtige Verhalten im Straßenverkehr zu erlernen. So erklärte man ihnen nicht die Bedeutung von Flaggen und Tempo-Limits, sondern Verkehrspolizisten vermittelten ihnen die wichtigsten Verkehrszeichen und -regeln. Nach einer kurzen Streckenbegehung mit den Mitarbeitern des Marketingteams von Porsche Deutschland – den Initiatoren der Porsche Kinderfahrschule – bekamen die Nachwuchspiloten dann endlich die Möglichkeit, zum ersten Mal selbst einen Porsche zu fahren: ein Tretauto im Design des 911 Carrera. Ihre Aufgabe: das Meistern typischer Verkehrssituationen. Unter anderem übten sie an dem in Kooperation mit der Aktion »Gib Acht im Verkehr« des Landes Baden-Württemberg entstandenen Verkehrsübungskurs inmitten des Fanbereichs hinter der Südkurve das richtige Verhalten an Ampeln,

Schildern und Zebrastreifen. Nach der rund 15-minütigen Ausfahrt wurde den Kindern ihr eigener Führerschein inklusive Porträtfoto überreicht.

Sicherheit hat Vorfahrt

Mit dieser so aufregenden wie lehrreichen Maßnahme, die bereits beim Großen Preis von Bahrain erstmals angeboten wurde, will Porsche den kleinsten Besuchern der PS-Show eine Attraktion bieten und gleichzeitig einen wertvollen Beitrag zur Sicherheit im Straßenverkehr leisten. Mit Erfolg: Knapp 700 junge Porsche Fans bestanden an dem Rennwochenende in Hockenheim ihre erste Fahrprüfung. Zu den interessierten Gästen zählten übrigens auch sämtliche Piloten des Porsche Michelin Supercup. ▼

FÜR DIE KLEINEN DAS GRÖSSTE:

Verkehrsschulung im Porsche



Die kleinsten Porsche Fahrer auf dem Hockenheimring